



Verabschiedung und Verpflichtung im Gemeinderat

Zu Beginn der Gemeinderatssitzung am Montagabend, 22. September, wurde der langjährige Gemeinderat Wolfgang Streicher (Foto links, rechts) aus dem Gemeinderat verabschiedet. Streicher, der bei der Verabschiedung der ausscheidenden Räte in der Sitzung am 21. Juli verhindert war, saß für die Gottenheimer SPD fast 20 Jahre am Ratstisch, im Mai hatte er sich nicht mehr zur Wahl gestellt. Im Januar 2013 war Wolfgang Streicher vom Gemeindetag Baden-Württemberg für seine mehr als zehnjährige ehrenamtliche Tätigkeit als Gemeinderat von Gottenheim mit einer Urkunde geehrt worden. Am Montagabend erhielt er für sein Engagement auch die Ehrennadel mit Urkunde des Gemeindetages. Bürgermeister Christian Riesterer dankte Wolfgang Streicher für seine Tätigkeit zum Wohle der Gemeinde und seiner Bürgerinnen und Bürger und überreichte eine handgemalte Urkunde als Andenken. Streicher habe, so Riesterer, die Entwicklung der Gemeinde aktiv mitgeprägt und viele demokratische Entscheidungen mitgetragen. Abgelöst wird Wolfgang Streicher von Thomas Zimmermann (links), der am Montag zum ersten Mal am Ratstisch Platz nahm. Zimmermann, der ebenfalls bei der Sitzung vor den Sommerferien verhindert war, wurde im Mai für die SPD in den Gemeinderat gewählt. Bürgermeister Christian Riesterer verpflichtete Zimmermann auf sein Amt und überreichte die Verpflichtungsurkunde. Das Gelöbnis wurde durch Handschlag des Bürgermeisters bekräftigt. ma/Fotos: privat